

Doscientas compañías de 'rent a car' analizan el robo de vehículos por bandas

Feneval ve como una «señal esperanzadora» la reciente inclusión del alquiler de vehículos en el reglamento de la Ley de Turismo de las Islas Baleares

 **BERNAT SIRVENT** ALICANTE
 @BernatSirvent

[Iniciar sesión](#)

9 junio 2015
10:26

Unas doscientas compañías de alquiler de coches de toda España se dan cita mañana y pasado en Alicante para analizar, entre otros problemas del sector, el robo creciente de vehículos por parte de bandas organizadas. No es el único punto de debate. La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) ha reivindicado desde hace años ante los Gobiernos central y autonómicos el reconocimiento del alquiler de coches como actividad turística y, consecuentemente, la aplicación del IVA reducido al sector, según explica el presidente Miguel Ángel Saavedra.

Feneval ve como una «señal esperanzadora» la reciente inclusión del alquiler de vehículos en el reglamento de la Ley de Turismo de las Islas Baleares, cuyo decreto aprobó el Gobierno Balear el pasado mes de abril. «Esta decisión es un primer paso hacia la reclamada aplicación del 10% del IVA, como el resto de servicios turísticos, en lugar del tipo general del 21%, lo que beneficiaría no solo a las empresas alquiladoras, sino también a los clientes de coches de alquiler», añade Saavedra. Otros puntos de debate son el «mal llamado consumo colaborativo y nuevos impuestos y normas que gravan y dificulten el normal desarrollo».

